
Herr Viehof weist darauf hin, dass Frau Miethke eine Anmerkung zur Niederschrift der letzten Ratssitzung 
eingebracht habe. Der Einwand sei besprochen und im Anschluss für berechtigt erachtet worden. Die 
Niederschrift sei zwischenzeitlich angepasst worden. 
 
Weitere Einwendungen gegen die Niederschrift der Sitzung des Rates vom 07.06.2021 liegen nicht vor.  
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
 


